

LOCAL | Infraestructuras

Un vial peatonal unirá la calle Conde de Superunda con la plaza Palenque

Conectará la zona septentrional de Priego con el centro del casco urbano

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 6 de agosto de 2013 - 17:45



El Consistorio prieguense llevará a cabo la construcción de un vial peatonal con el que se unirá la calle Conde de Superunda con la plaza Palenque, mejorándose con ello el acceso al centro del casco urbano de todos los residentes en los barrios septentrionales de la localidad.

Actuación que como adelantaban la Alcaldesa de la localidad, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Urbanismo, Cristina Casanueva, se acometerá dentro del Profea 2013, estando previsto que las obras

Como apuntaba Ceballos, la intervención será posible gracias al acuerdo alcanzado con la familia Maristany, propietarios de la zona por la que discurrirá parte de esta nueva conexión, con una duración inicial de cinco años prorrogables anualmente, si el proyecto que hay previsto sobre esta unidad urbanística no se ejecuta.

En este sentido, Ceballos aprovechaba la ocasión para agradecer a las familias Maristany y Montoro, el acceso y la utilización de sus respectivas propiedades, sobre las que se ejecutará dicha actuación, que permitirá conectar el centro con la zona septentrional de la localidad.

Para ello se construirán una serie de rampas que salvarán el gran desnivel existente en la calle Conde de Superunda y los aparcamientos públicos ubicados frente a la plaza Palenque, propiedad de la familia Maristany, en los que se construirá un vial de 105 metros cuadrados, con piso de hormigón y un vallado de seguridad de 2,5 metros de altura, que separará el aparcamiento de este futuro vial que conectará con la plaza Palenque.

Reseñar por último que de manera paralela a la construcción de este vial, se realizará la limpieza y protección del arco medieval existente en la calle Conde de Superunda, así como el saneamiento y canalización de aguas residuales y de riego de la zona.